

Pressebericht im Gränzbote  
Datum: 09.12.2011



## UPS sammelt für Mutpol

VILLINGEN-SCHWENNINGEN/  
TUTTLINGEN (pm) - Die Mitarbeiter des Paketdienstes UPS sammeln am Samstag, 10. Dezember, von 10 bis 15 Uhr vor dem Schwarzwald-Baar-Center in Villingen-Schwenningen erneut Spielzeug. Die eingesammelten Spenden werden an die diakonische Jugendhilfe „Mutpol – Schule des Lebens“, übergeben. Deren lokale Vertretung hat ihren Sitz in Tuttlingen und ist mit zahlreichen Außenstellen stark in der Region vertreten. Bereits vergangenen Samstag waren die UPSler am Einkaufszentrum aktiv und sorgten mit Luftballons und Schokolade bei vielen kleinen und großen Kindern für glückliche Augen.